



9 OCTOBRE JOURNÉE MONDIALE DU HANDICAP

À L'UNSA-FERROVIAIRE

NOUS VOYONS LES PERSONNES AVANT LEUR HANDICAP !

Dans nos sociétés, le bilan reste plutôt terne pour les personnes atteintes d'un handicap, comme pour l'accessibilité des transports et des lieux publics qui doit être améliorée.

LOIN DU STÉRÉOTYPE DU FAUTEUIL ROULANT...

80 % des handicaps sont invisibles. Il est donc primordial de ne pas laisser de côté ces personnes.

L'UNSA LE RÉAFFIRME

- **Oui**, les personnes en situation de handicap font partie de la société civile.
- **Oui**, les personnes en situation de handicap sont des citoyens à part entière.
- **Oui**, les personnes en situation de handicap revendiquent leur place.

LES CHIFFRES À LA SNCF

48 % des salariés du GPU n'ont pas de postes aménagés, dont 16 % qui n'ont pas osé le demander et 11 % qui ne savaient pas que c'était possible.

ET LE TRAVAIL ?

Vos représentants UNSA-Ferroviaire sont à vos côtés pour vous accompagner tout au long de l'année. Vous pouvez consulter sur Digidoc + le dernier accord en faveur de l'emploi des travailleurs handicapés, négocié et signé par l'UNSA, en flashant ce QR Code.



**ON REVIENDRA
VERS VOUS LE
3 DÉCEMBRE, LORS
DE LA TRENTIÈME
JOURNÉE
INTERNATIONALE
DES PERSONNES
EN SITUATION DE
HANDICAP.**

87

millions de personnes en situation de handicap sont recensés actuellement par l'Union européenne sur 447 millions d'habitants.

SNCF

ÉLECTIONS CSE

17 > 24 NOVEMBRE 2022

“ Pour moi,
c'est l'UNSA ! ”



UNSA-FERROVIAIRE